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Beginn 18:15

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 10 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (9m/1¬/0l) angenommen.

1.2 Protokolle

Das Protokoll der Sitzungen am 02.07.2024 wurde mit (8m/2¬/0l) angenommen.

2 Wahlen

2.1 Freie Mitglieder

Es stellt sich niemand zur Wahl.

2.2 Referate

Es stellt sich niemand zur Wahl.

3 Berichte

3.1 Vorsitz

Die Vorsitzenden berichten, dass im StuPa die Veranstaltungsrichtlinie um Inhalte zum Thema
Awareness ergänzt worden sei.

3.2 Referate

Der Hauspokal wurde an die FS-MaIn verliehen.
Es wird für die neue Legislatur eine neue protokollierende Person gesucht.
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3.3 Andere Gremien

Die AStA-IT berichtet, dass in Mattermost neue Kanäle gegründet wurden. Diese sollen der
Übersichtlichkeit dienen.
Auch habe das StuPa den COAL 2025 abgestimmt. Es wird aus dem AStA berichtet, dass man
einen neuen Vorsitz für die nächste Legislatur suche.

4 Lehre

4.1 SWEng Praktikum

Es wird berichtet, dass die 2. Umfrage stattgefunden habe und eine Rücklaufquote von 25% hatte.
Die Ergebnisse dieser Umfrage seien heute anonymisiert worden. Es habe auch schon Feedback
von den Modulverantwortlichen gegeben, dass man sich die Ergebnisse der ersten Umfrage an-
geschaut habe.

4.2 AuD

Es wurde mit dem verantwortlichen Professor gesprochen, dabei habe man festgestellt, dass akute
Änderungen am Modul schon unternommen wurden. Es wurden in diesem Durchgang des Moduls
die Korrektheitsbeweise von Algorithmen mehr in den Fokus gezogen, weil man die Rückmeldung
erhalten hatte, dass dies vorher nicht genügend für das Studium vorbereitet worden sei, was dazu
führte, dass viele Studierende die Arbeitsbelastung als zu hoch empfanden.
Man argumentiert in der Fachschaft und sieht die Wichtigkeit, Studierende mit Korrektheitsbe-
weisen im Studium zu umgeben. Es werden aber auch Sorgen geäußert, dass die zuvor fokussierte,
breite Auswahl an Algorithmen und Datenstrukturen untergehen könnten. Auch wägt man ab,
wie tief man schon in das Thema Korrektheitsbeweise gehen kann, ohne Studierende zu überfor-
dern oder anderen Modulen Themen vorweg zu greifen.

5 52,5. KIF in Friedberg, 91. KoMa Magdeburg

Marie Biethahn , Jan Böhmerle , Leonie Nieß und Jonas Scheufele vertreten die FS-MaIn auf
der 52,5. KIF in Friedberg (10m/0¬/0l). Maik Radtke und Ari Alice Cal Kaya Voigtsberger
vertreten die FS-MaIn auf der 91. KoMa in Magdeburg (10m/0¬/0l).
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6 Veranstaltungen

6.1 Adventsveranstaltungen (Plätzchentauschbörse, Feuerzangenbowle, Ad-
ventskalender)

Man berichtet aus dem sitzungsexternem Treffen, dass man die Feuerzangenbowle nicht erneut
zeigen möchte. Eine Alternative zu beschließen, überlässt man den Organisierenden. Jan Böh-
merle meldet sich, die FZB zu organisieren. Die Räume für die Adventsveranstaltungen seien
schon gebucht.

6.2 FeuerZÄHMbowle

Die FeuerZÄHMbowle werde diese Woche Freitag gezeigt, es fehle noch eine Person, die an der
Kasse hilft.

6.3 Wüffel

Der letzte Wüffel habe stattgefunden, es war erneut temperaturbedingt wenig andrang. Im neuen
Semester finde der Wüffel im C4 statt.

6.4 BaMa-Forum

Für die Planung des BaMa-Forums habe das erste Treffen mit der Fachschaft Psychologie statt-
gefunden, die Fachschaft ANT habe niemand vertreten. Man habe sich entschlossen, es erneut
online anzubieten und diesjährig hoffentlich früher, es sei 17 Uhr angepeilt. Es werden die ersten
E-Mail-Einladungen an die Institute zu Anfang August herausgehen.

6.5 Spieleabend

Die geplante Schnitzeljagd habe aufgrund von zu wenigen Anmelde- und Helferzahlen nicht
stattfinden können. Es war stattdessen ein gewöhnlicher Spieleabend stattgefunden, welcher leider
nur von Gremienmenschies besucht wurde.

6.6 Mathelernwochenende

Es haben sich mehr als im letzten Sommersemester für das Mathelernwochenende angemeldet.
Man führe dies insbesondere darauf zurück, dass man Stochastik1 erstmals angeboten hat.
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6.7 Grillen und Chillen

Maik Radtke wünscht sich als Teil der Grillen und Chillen weitere Hilfe. Es meldet sich Anja
Köhl .

6.8 WaFaForum

Die Idee eines Forums ist aufgekommen, in dem Wahlpflichtfächer aus unserem Bereich vorge-
stellt werden. Dies solle Studierenden dabei helfen, spannende für sich zu finden. Man wolle
hierfür die Institute einladen, wie beim BaMa-Forum ihre ausgeschriebenen Arbeiten, hierbei ih-
re Wahlpflichtmodule vorzustellen. Die Idee trifft auf Begeisterung in der Fachschaft. Man plane
es für Januar nächsten Jahres.
19:05 Uhr: Jonas Scheufele tritt der Sitzung bei.

6.9 Scherzvorlesung

Die Kerngruppe sucht Fachschaftsmitglieder, die die Scherzvorlesung organisieren. Hierfür meldet
sich Niklas Dörfling . Die Fachschaft wünscht sich auch, dass die Scherzvorlesung eher Humor
aus unterschiedlichen Lehrstylen unter den Dozierenden zieht, als den Studierenden Stress zu
machen durch falsche Tests oder ähnlichem.
19:11 Uhr: Ari Alice Cal Kaya Voigtsberger verlässt die Sitzung.

7 Fachschaftsinterna

7.1 Aufwandsentschädigung

Es werden die vorgeschlagenen Personen aus einer internen Tabelle durchgegangen und die Höhe
der Aufwandsentschädigung beschlossen (10m/0¬/0l).

7.2 Urkunden

Die Urkunden werden an die FS-Mitglieder verteilt. Es werden 40 € für die Fachschaftspräsente
abgestimmt (10m/0¬/0l).

7.3 Teambuilding

Es würde nach der 1. Klausurenphase ein Terminplaner in Mattermost gepostet werden, um ein
Teambuilding zu planen.
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7.4 Discordserver

Es kümmern sich Lennart Tiedemann und Maik Radtke um das erneuern.

8 Sonstiges

Das MaIn-Awarenessteam treffe sich noch am Freitag um 10 Uhr, falls jemand dazukommen
möchte. Morgen finde das MML Sommergrillen um 18:30 Uhr im Innenhof des Gebäude 64 statt.

8.1 Sitzungen der anderen Gremien

Die nächsten Sitzungen der anderen Gremien finden sich im Gremienkalender.

8.2 Nächste Sitzungen der FS MaIn

Die nächste Sitzung der FS MaIn wird über Mattermost vereinbart.
Ende 19:36
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